

Danksagung

Statt Karten

Maria Dorsch

Herzlichen Dank

an alle, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise in Wort und Schrift, durch Zuwendungen, einen herzlichen Händedruck oder eine stille Umarmung zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank an:

- Herrn Pfarrer Machado
- den MGV Frohsinn Neuenstein
- die Innere Abt. II Krankenhaus Öhringen
- das Pflegeheim Öhringen
- Frau Dr. Bublitz mit Team

Traugott Dorsch mit Familie

Untersöllibach, im Juli 2016